

GONBIDAPENA

Arabako SEAD-en Lagunen Elkartetik *Saharako gazteen egoeraren gaineko elkarriketa-jardunaldira* gonbidatzen zaitugu. Saioa, Artium Museoan (Frantzia Kalea, 24, Gasteiz) izango da, abenduaren 1ean, 10etatik 13etara.

SEADen Lagunen Elkarteak bultzatzen duen saharar gazteen ahalduntzelanaren barruan antolatzen da jardunaldia. Saio honetan, **Saharar gazteriaren gaur egungo erronkak modu parte-hartziale batean** aztertzea aukera egongo da. Horretarako, gazteria edo Sahararen arloetan ari diren agente nabarmenak gonbidatzen ditugu aztertze-arijeta honetara, euren esperientziatik ekarpenak egin ditzaten.

Bestalde, “Saharako kanpamenduetako gazte errefuxiatuak: linboaren ziurgabetasunean harrapatuak” ikerketa aurkeztuko da, UPNA-ko Carlos Vilches eta Natxo Esparza irakasleen lana.

Azaroaren 24a baino lehen eskertuko dugu baieztapena helbide elektroniko honetara administrazioa@saharaelkarrea.org edo telefonora: 945147853.

Programaren aurrerapena:

Hasiera: Arabako SEADen Lagunen Elkartea eta Euskadirako Saharar Ordezkaritza.

Ikerketaren aurkezpena: “Saharako kanpamenduetako gazte errefuxiatuak: linboaren ziurgabetasunean harrapatuak”. Carlos Vilches, egilea eta UPNAko irakaslea.

Kanpamendu eta diasporako gazte sahararren arteko elkarriketa. UJSARIO (Sagüia el Hamra eta Rio de Oro-ko Gazteen Batasuna) – Diasporako gazte sahararrak

Lan taldeak: kanpamendu eta diasporako saharar gazteriari nola eragiten dien gai hauei buruzko hausnarketa: bizitza-proiektua garatzeko oztopoak, genero ekitatea eta parte-hartzeko benetako aukerak.

Itxiera: SEADen Lagunen Elkarteak bultzatutako gazteriari buruzko proiektuen aurkezpena.

INVITACIÓN

Desde la Asociación de Amigos y Amigas de la R.A.S.D. de Álava queremos invitarte a participar en la *Jornada de diálogo sobre la juventud saharaui* que tendrá lugar el viernes, 1 de diciembre en el Museo Artium (C/ Francia 24, Vitoria-Gasteiz), en horario de 10 a 13 horas.

La jornada, que se realizará en el marco del trabajo de empoderamiento de la juventud saharaui refugiada en los campamentos que venimos impulsando desde la Asociación, se plantea como una sesión participativa en la que se analizarán los principales retos y desafíos que enfrentan los y las jóvenes saharauis en la actualidad. Para ello invitamos a un grupo de agentes, referentes en el trabajo con la juventud y/o con el pueblo saharaui, que puedan aportar a este análisis desde su propia experiencia.

Además, en la jornada se presentará el estudio "*La juventud refugiada en los campamentos saharauis: atrapados en la incertidumbre del limbo*", elaborado por los profesores de la UPNA Carlos Vilches y Natxo Esparza.

Agradeceremos confirmación antes del día 24 de noviembre a través del email administrazioa@saharaelkarteo.org o por teléfono en el 945147853.

Avance del programa:

Apertura de la jornada: Asociación de Amigos y Amigas de la R.A.S.D. de Álava y Delegación Saharauí en Euskadi.

Presentación del estudio "La juventud refugiada en los campamentos saharauis: atrapados en la incertidumbre del limbo": Carlos Vilches, autor del estudio y profesor de la UPNA.

Diálogo entre la juventud saharaui en los campamentos y en la diáspora: UJSARIO (Unión Juvenil de Saguia el Hamra y Rio de Oro) – Juventud saharauis en la diáspora

Grupos de trabajo: reflexiones en torno a las dificultades de la juventud saharaui para desarrollar su proyecto de vida, la equidad de género y las posibilidades de participación real de la juventud en los campamentos y desde la diáspora.

Cierre: muestra de los proyectos desarrollados por la Asociación de Amigos y Amigas de la RASD de Álava en torno a la juventud.